

Mi experiencia en el ASLAN

Escrito por Administrator
Viernes, 26 de Marzo de 2010 11:10 -

La experiencia vivida en el ASLAN2010 fué muy positiva por varios aspectos, uno por la relación del tipo de público que visito la feria y otro por la labor de explicar, comentar y hablar sobre las distintas tecnologías de Citrix, XenServer, XenApp, XenDesktop y Provisioning Services.

SITI/asLAN es la Feria para profesionales donde se presentan Soluciones dirigidas a la administración pública, operadores, grandes corporaciones y pymes. En su 17a Edición y por mi experiencia vivida en la misma, puedo indicar que no existió realmente una afluencia de público realmente interesante, existía mucho cliente final y poco enfoque a lo que realmente estaba enfocada la feria a nivel general, en este sentido creo que ASLAN está perdiendo mucha cancha y se empieza a aproximar a lo que se ha llegado a convertir un SIMO, que paso de un ambiente totalmente profesional y muy concreto, a un ambiente muy de Home, publico en general y consumible para el usuario personal.

La feria a nivel general tenia propuestas y lugares realmente muy interesantes, además de la presencia de distintos fabricantes representados por los distintos mayoristas que se presentaron en la feria, además de algunos que estaban presentes de forma directa, las distintas ponencias que se realizaron en el evento fueron de tipo muy genérico, es decir poco aspecto técnico y excesivamente comercial (para mi gusto, claro!).

No quiero decir con ello que el ASLAN no pueda llegar a ser un lugar interesante donde conocer las distintas e innovadoras tecnologías que los distintos mayoristas y fabricantes pueden ofrecer a sus clientes.

Como es normal en el ASLAN, los Principes de Asturias visitaron los distintos Stands, (lástima, debido a Renfe no pude llegar a tiempo...), multitud de personal de seguridad, arcos de seguridad para los accesos, y gran cantidad de militares, realmente espectacular, por las distintas fotos que pude ver en cuando llegué al Stand C4.

El llegar a Madrid fué toda una aventura, ... 8H para llegar... ya que tuve todo tipo de percances.... desde avería en Renfe, a perder el AVE, a no funcionar la Web de la compañía Aérea, a 2H de atasco para llegar al aeropuerto, más avería en el metro de Madrid.... que más podía ya pasarme.... increíble.

El primer día existió bastante movimiento muy interesante y pudimos realizar diversas

Mi experiencia en el ASLAN

Escrito por Administrator

Viernes, 26 de Marzo de 2010 11:10 -

presentaciones de XenDesktop 4 y HDX, el segundo día fué realmente increíble, mucha gente, muchas demos que realizamos y pude conocer a mucha gente, además de ello y a nivel global podría indicar que el ambiente fué muy bueno, y la organización del evento puedo indicar que excelente.

Espero poder estar el próximo año nuevamente, aunque estas cosas nunca se sabe, si indicar que estuve en el único Stand donde se presentaba la solución de Citrix al completo, con procesos de autenticación con SmartCards, Video vigilancia con cámaras IP con HDX, Escritorios Microsoft y Linux virtualizados, XenServer, XenDesktop 4, XenApp, Provisioning Services, WI, y un largo etc de características, que captaron la atención de todos.

Aprovecho para que veáis algunas fotos del evento, [pulsar aquí](#). Siento no haber podido realizar más fotos ;-)